Salut

Les courriers émanant du bureau d'A.G.E. de l'U.N.E.F. Paris IV sont trop rares. Ils sont néanmoins nécessaires dans la période que nous traversons. Mouvement étudiant de novembre / décembre, préparation des États Généraux de l'Enseignement Supérieur proposés par M. Bayrou, perspr tive des élections au C.R.O.U.S. etc..., les occasions ne manquent pas de nous réunir, de discuter, de débattre et de lancer des initiatives.

Pour mieux préparer ces échéances, l'U.N.E.F. Paris IV a décidé de se restructurer. Pour pallier aux différentes démissions (abandon ou fin d'études, départ pour d'autres universités...), notre bureau a décidé de se réorganiser. En voici la liste :

BENHAROUS Lionel, président d'A.G.E.

DION Bruno, secrétaire à l'orga.

ROBART Thibaut, trésorier

DAMIANI Loïc, membre du bureau

MARTIN Nicolas, membre du bureau

Ce nouveau bureau¹ s'est firé quelques priorités : renouveler le personnel des instances dirigeantes de l'U.N.E.F. Paris IV en confiant des responsabilités aux plus jeunes d'entre nous, accroître l'activité sur les centres délocalisés (Clignancourt, Malheserbes, Grand Palais, Institut de Géographie, Institut d'art...), mettre en place une réelle activité de trésorerie.

Mais, l'échéance la plus proche est, pour nous, celle des élections au C.R.O.U.S. (Conseil Régional des Oeuvres Universitaires et Scolaires). Elles se dérouleront le 28 mars prochain dans toutes les universités parisiennes. Tous les étudiants sont invités à y participer : ils éliront leurs representants dans cette institution chargée de gérer l'aide sociale (bourses et A.I.E., cités-U, resto-U...)

¹ Ce "nouveau bureau" n'est qu'un réaménagement de celui qui avait été élu lors du congrès d'A.G.E. de février 1995. Il ne s'agit donc en aucun cas d'une nouvelle direction mais sculement d'une réorganisation de l'ancienne. Cependant, il est souhaitable que tous les adhérents puissent avaliser cette réorganisation. C'est pourquoi le bureau se propose d'organiser une nouvelle assemblée générale de l'U.N.E.F. Paris IV, sans doute en avril ou en mai. Une telle réunion nous permettrait de tirer le bilan des élections au C.R.O.U.S et de préparer les États Généraux de l'Enseignement Supérieur.

Ces élections sont les seules à revêtir un caractère national : elles ont donc une importance particulière, surtout dans la perspective des États Généraux de l'Éducation Supérieur. En effet, elles nous donneront le moyen de nous compter et de démontrer que nous sommes incontournables dans toute consultation visant à réformer l'enseignement supérieur. Nous devons donc les préparer du mieux possible. Chacun de nous peut le faire selon ses disponibilités en diffusant des tracts dans ses T.D. ou ses amphis, en intervenant dans ses cours pour appeler à voter en faveur de la liste U.N.E.F et non-syndiqués, en collant des affiches dans son centre d'étude, en faisant signer des pétitions dans les resto-U etc... Le matériel, ci-joint, est également disponible dans nos locaux

A ces actions de proximité se grefferont d'autres, plus vastes. Mais, pour les mener à bien, il est important que nous nous mobilisions. C'est pourquoi, il serait souhaitable de refaire des locaux de l'U.N.E.F. (18 rue de la Sorbonne et Clignancourt) des lieux de passage. Chacun, dans un premier temps, pourrait y venir nous faire part de ses disponibilités afin d'établir une planification des actions futures.

La première des initiatives prévues concerne la restauration universitaire. Dès le 19 mars, nous comptons, en association avec les A.G.E. de Paris I, Paris VI et VII et toutes celles qui souhaiteront se joindre à nous, nous lancer dans une grande campagne de sensibilisation des étudiants sur les carences budgétaires énormes dont souffre ce pan fondamental de l'aide sociale. Nous devrons être nombreux pour la mener à bien.

D'ores et déjà, un rendez-vous est fixé pour le 19 mars, à 11 heure, au local de la Sorbonne

Mais, les autres problèmes ne devront pas être éludés. Il nous faudra intervenir également dans les cités-U, sur le problème des bourses...

Dernière précision : le 11 mars, le collectif parisien de l'U.N.E.F. s'est réuni afin d'établir la liste qui sera présentée au C.R.O.U.S. de Paris. Les candidats éligibles sont les suivants :

- 1) METZNER Sophie, Paris I
- 2) <u>De CASTRO Polo</u>, Paris VI
 - 3) DION Bruno, Paris IV

La victoire de l'U.N.E.F. au C.R.O.U.S. de Paris, il y a deux ans, fut un événement. Cette victoire, c'est à nous qu'il appartient de la renouveler. Nous pouvons y parvenir et accroître le nombre de nos élus par une mobilisation la plus forte possible.

Pour le bureau, Lionel Benharous